



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Oktober 2024

Homepage, Verkehr

Umbau der Wellritzstraße zur Fußgängerzone: Vollsperrung der Kreuzung Wellritzstraße/Hellmundstraße

Ende Mai 2024 wurden die Straßenbauarbeiten zum Umbau zur Fußgängerzone der Wellritzstraße im Wiesbadener Westend begonnen.

Ab Montag, 28. Oktober, bis voraussichtlich zum Jahresende werden zur Fertigstellung des 1. Bauabschnittes nun die Arbeiten im Kreuzungsbereich Wellritzstraße/Hellmundstraße unter Vollsperrung ausgeführt. Die Sperrung betrifft auch den Radverkehr. Fußläufig sind die gewohnten Wege nutzbar. Einschränkungen an Zufahrten sind für die Anlieger im Kreuzungsbereich nicht zu erwarten.

Aufgrund der Ausführung unter Vollsperrung ändern sich jedoch die Zu- und Abfahrten für die an den Kreuzungsbereich Wellritzstraße/Hellmundstraße angrenzenden Straßenabschnitte. Diese werden jeweils als Sackgasse eingerichtet, eventuelle Einbahnregelungen aufgehoben.

Das nördliche Teilstück der Hellmundstraße ist über die Emser Straße zu erreichen. Der südlich an den Kreuzungsbereich anschließende Abschnitt ist über die Bleichstraße erreichbar. Die Einbahnregelung zwischen Frankenstraße und Hermannstraße wird für die Bauzeit umgekehrt eingerichtet.

Der östlich angrenzende und jetzt bereits im Endzustand erkennbare Bereich der

Wellritzstraße kann weiterhin über die Helenenstraße erreicht werden. Die Zufahrt zum westlich anschließenden Bereich - späterer 2. Bauabschnitt - ist über den Bismarckring möglich. Die Poller im Anschluss an die Walramstraße werden für die Zeit der Bauarbeiten ausgebaut.

Die Gewerbetreibenden vor Ort werden gebeten ihre Lieferanten auf die Baustelle und die geänderte Zu-/ Abfahrtssituation hinzuweisen.

Den Fortschritt zur offiziellen Umgestaltung zur Fußgängerzone kann man bereits auf dem fertiggestellten Teilstück zwischen der Helenen- und der Hellmundstraße erkennen. In Kürze werden hier noch Fahrradabstellplätze, Bepflanzung und Sitzelemente ergänzt.

+++